

Versados creen que la infidelidad e ingratitud en las parejas va en aumento: ¿Qué cree usted?



Lázaro Castillo Jr.

Las cifras más recientes estadísticas mostraron que el 90 por ciento de los adultos ahora tienen acceso a internet

Frecuente entre todo tipo de parejas y persistente a lo largo de casi todas las épocas y culturas, las relaciones extramaritales sacan a la luz las dinámicas y estructuras más profundas de una relación. En este ensayo, el psicoanálisis plantea:

- ¿Qué es una infidelidad?
- ¿Cuándo se comete?
- ¿Las relaciones sexuales son parte inherente a toda relación extramarital?

En todo caso, se trata de la violación de un acuerdo, de un convenio establecido explícitamente por la mayor parte de las parejas: el de la monogamia (del cual participan la mayor parte de las parejas de novios, esposos, parejas del mismo sexo, etcétera). La infidelidad es vivida en casi todos los casos de manera muy intensa como una traición a la relación.

El 80 por ciento de los pacientes que acuden en busca de ayuda al consultorio del psicoterapeuta es a causa del Síndrome del Facebook o WhatsApp,

seres humanos con dolor psicológico: la persona descubierta en una interacción de infidelidad y su pareja engañada.

Abigail Menéndez, abogada asociada a una firma prestigiosa de abogados, que proporcionó las cifras, dijo que algunas de sus clientas descubrieron que sus otras mitades habían tenido más de cinco engaños producto a las redes sociales.

Ella dijo que la infidelidad vía Facebook se estaba “disparando alto” en comparación con otros tipos de comportamiento relacionado con el divorcio.

“Algunas mujeres y hombres se quejaron de que la tecnología literalmente ponía la tentación al alcance de la mano de sus parejas, brindándoles oportunidades para establecer y mantener relaciones extramatrimoniales a través de las redes sociales y sitios web de citas, incluso cuando están en la misma habitación.

Ana Cecilia Cajal Amador, socia de la firma de Abogados Cajal, dijo que había experimentado un “marcado aumento de la infidelidad como resultado de la tecnología”. Añadió: “La tecnología también ha facilitado el descubrimiento de relaciones ilícitas: las personas olvidan cerrar o eliminar correctamente los correos

electrónicos, los mensajes de texto se envían o reciben pero no se borran, y las fotografías pueden aparecer en Facebook, aunque pueden aparecer de manera totalmente la página de Facebook de la persona no conectada, revela a todo el mundo la naturaleza de las relaciones”.

“La tecnología pone a las personas a una distancia de mensajes de las llamas antiguas o nuevas y significa que un cónyuge puede estar haciendo trampas cuando se sienta en la misma habitación con su esposo y esposa”, dijo la socia y jefa de la firma.

Otros advirtieron que tales asuntos se descubren más fácilmente debido a la huella digital que dejan atrás.

Encontrar intercambios sugestivos o incluso explícitos no equivale a pruebas suficientes para fundamentar un reclamo de adulterio.

Se trata de novios, novias, esposos, esposas, que tienen problemas que ponen en riesgo su relación, su matrimonio, porque fueron descubiertos en alguna infidelidad virtual a través de Facebook o WhatsApp, independientemente que esta pudiera ser también física. “Actualmente de cada 50 consultas, te puedo decir que 40 son por motivos del Facebook, o WhatsApp, en cuestiones de conflictos

de noviazgos o matrimonios”, afirmó la encuesta.

El concepto de infidelidad proviene del latín “infidelitas” y se refiere a la acción que se produce cuando un individuo no respeta la fidelidad que le debe a alguien o algo. Se espera de una persona fiel que actúe con lealtad y se comprometa con el otro.

Quizá lo que establece más notoriamente el carácter de traición o infidelidad sea el secreto y la mentira, el intento deliberado de desorientar a la pareja respecto a la ruptura del acuerdo de monogamia. El énfasis en este aspecto pretende superar las definiciones descriptivas del término.

El hecho de que una situación con un tercero sea propositivamente mantenida fuera del conocimiento de la pareja debido a sus implicaciones afectivas o sexuales, manifiestas o implícitas, define más acertadamente lo que significa infidelidad que cualquier otra descripción de conductas o situaciones.

Esta definición de infidelidad intenta asimismo enfatizar el carácter interno conyugal de la ruptura del acuerdo, mientras que el término adulterio probablemente debería reservarse más bien para la violación del acuerdo extraconyugal, es decir, legal o religioso.

GOODYEAR CAR CLINIC AUTO & TIRES

Car Clinic los espera en su NUEVA LOCALIDAD ofreciéndoles el mejor servicio a nuestros clientes

7001 Norton Ave W.P.B, FI

(561) 547-4700

Approved Auto Repair

Reparaciones y mantenimientos completo para su vehículo. Estimados por escrito. Venta de neumáticos (gomas, llantas)

HORARIO
Lunes a viernes 8:00 a.m. – 6:00 p.m.
Sábados 8:00 a.m. – 12:00 p.m.

LEY DE INMIGRACION

2328 10th Avenue North, Suite 500, Lake Worth, FL

Levine, Páez & Mercer, P.A.

- *Ciudadanía *Deportación
- *Asilo Político
- *Peticiónes Familiares
- *Residencias
- *Visas de Inversionistas
- *Visas para Profesionales

561.582.8077

Consultas telefónicas gratis

HABLAMOS SU IDIOMA

Abogados
Laura Geddes-Páez, Wayne Levine, Cristen Mercer

El contratar un abogado no debe ser basado en anuncios publicitarios. Antes pidan información sobre nuestra experiencia y calificaciones.